
【傍聴用】

発言月日 順序

1 小笠原 良 子

2 中 嶋 秀 一

3 櫻 田 百 合子

4 中 尾 利 香

5 山 田 洋 子

6 今 泉 信 明

7 戸 来 伝

8 氣 田 量 子

9 斉 藤 重 美

10 山 端 博

11 堰野端 展 雄

12 石 橋 義 雄

13 久 慈 年 和

14 野 月 一 博

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

12月７日(月）

12月８日(火）

12月９日(水)



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ５
一問
一答 小笠原　良　子 1. 核兵器禁止条約に (1) 平和首長会議に加盟する市としての所感は。

ついて

2. 十和田古道につい (1) 文化財としてどのように評価しているか。

て (2) 惣辺放牧場周辺への風力発電設置計画について、十和田

古道の保全の観点からどう考えているか。

3. 教育行政について (1) 就学援助費の増額について

(2) 小中学校の学級編成について

①学級規模の現状と今後の見通しについて

②少人数学級を推進する考えは。

(3) コロナ禍での学童保育の対策について

4. 水道料金について (1) 基本料金を低くできないか。

２ ３ 一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 指定管理者制度に (1) コロナ対策で施設の休館に対し、施設使用料の減収や

ついて 従業員の休業補償はされたか。

(2) 持続化給付金等の支援策について、アドバイスしたか。

(3) 各施設の除雪費は指定管理料に含まれるか。

2. 水道事業について (1) 震災等で水道管が使えなくなった場合の対応について

①市の対策は。

②近隣市町村との協力体制について

(2) 現在の漏水状況と対策は。

(3) 水道管更新工事で耐震性の水道管になる割合は。

３ ７ 一問
一答 櫻  田　百合子 1. 死亡に伴う手続に (1) 死亡届の件数の推移について

ついて (2) 提出書類の種類と窓口について

(3) 手続の流れについて

2. 婚活支援事業につ (1) 過去５年間の検証結果と課題について

いて

3. 結婚支援について (1) 婚姻届の件数の推移と今後の推計について

(2) 基本的な考え方と現在行っている事業について

(3) 結婚新生活支援事業の活用について

令和２年第４回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表

発 言 事 項 発 言 の 要 旨



№2  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

４ ４ 一問
一答 中　尾　利　香 1. 奥入瀬渓流温泉ス (1) 活性化に向けた現在の取組状況は。

キー場の活性化に (2) 観光客がシバザクラを見るための遊歩道や休憩スペース

ついて の設置はどのようになっているか。

2. 農業行政について (1) 新規就農者への支援はどのようになっているか。

(2) 農地の賃貸借に農業委員会はどのように対応しているか。

3. 障がい者の避難に (1) 障がい者に対する指定避難所や福祉避難所の周知をどの

ついて ようにしているか。

(2) 障がい者に対する医療情報キットの配付を検討できない

か。

4. 福祉アンテナ (1) 庁舎内や公共施設で開設できないか。

ショップの開設に

ついて

5 高齢者施設入所者 (1) 有料で予防接種した場合、償還払いの手続を簡単にする

へのインフルエン 考えはないか。

ザ予防接種の助成

について

５ １ 一問
一答 山　田　洋　子 1. 観光行政について (1) 休屋地区の整備の状況について

(2) 奥入瀬渓流温泉引湯管等更新事業の進捗状況について

(3) 焼山地区の整備の状況について

(4) 蔦沼展望デッキの有料化の取組について

６ ２ 一問
一答 今　泉　信　明 1. 道路行政について (1) 稲吉地区に建設中のカントリーエレベーター付近の市道

相坂儀兵平線一部拡幅について

2. 農業行政について (1) 牛伝染性リンパ腫の現状と今後の対策について

(2) 主食用米の生産調整廃止後の稲作の現状と今後の米農家

への支援について

(3) 農道の今後の維持管理について

3. 骨髄ドナー助成金 (1) 交付状況について

について (2) 今後の課題について

７ 20 一問
一答 戸　来　　伝 1. 一般行政について (1) 市長の政治姿勢について

①道路行政について

②畜産行政について

③人口減少対策について

④病院経営について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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８ ８ 一問
一答 氣　田　量　子 1. 子育て支援につい (1) 母子健康手帳の電子化について

て (2) 児童虐待の早期発見と防止について

①昨年度までの３年間の相談対応件数と内容について

②子育て世代親子支援センター開設後の相談件数と取組

　について

2. 環境対策について (1) ゼロカーボンシティの表明をする考えについて

９ ９ 一問
一答 斉　藤　重　美 1. 一般行政について (1) ＳＮＳを活用した市政情報の発信について

(2) スマートフォン決済アプリの決済対象に水道料金・下水

道使用料を追加する考えは。

2. 水道メーター検針 (1) ガス・電力のメーターの検針と共同で行う考えは。

方法の効率化につ

いて

3. 農業行政について (1) 農業技術の進展に対応した農作業労働賃金等標準額の

設定について

(2) コロナ禍において農家を支援するため、農地の固定資産

税を減免する考えはないか。

10 ６ 一問
一答 山　端　　博 1. 病院事業について (1) 平成17年度以後の一般会計からの基準外繰入金の推移に

ついて

(2) 診療科ごとの入院収益に係る目標数値はあるか。

2. 空き家対策につい (1) 住宅セーフティネット法の家賃低廉化補助制度を活用

て する考えはないか。

3. 成人式について (1) 今年度の新成人数と市内・市外の居住者の内訳について

(2) 参加者数をどのように把握するのか。

(3) 参加者に対してＰＣＲ検査費用の全額補助をする考えは

ないか。

11 12 一問
一答 堰野端　展　雄 1. 新型コロナウイル (1) 市役所庁舎内でクラスターが発生した場合の対応について

ス感染症対策につ (2) 小中学校でクラスターが発生した場合の対応について

いて

2. 防犯対策について (1) 子供を対象とした声がけが発生しているが、どのような

対策をしているか。

発 言 の 要 旨発 言 事 項
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12 14 一問
一答 石　橋　義　雄 1. 病院行政について (1) 地域医療連携推進法人について

①今なぜ、設立するのか問う。

②上十三圏域の医療連携の在り方、将来構想について

  問う。

③病院はどのように変わるのか、そのメリット、デメ

　リットについて問う。

④中央病院の経営改善につながるのか問う。

(2) 2019年度の経営状況及び2020年度の見通しについて問う。

2. 土木行政について (1) 高規格道路の実現に向けた取組状況について問う。

(2) 市道並木東東小稲線の交通量調査の結果及び今後の取組

について問う。

(3) 市の道路行政に対する考え方について問う。

(4) 国土強靭化対策が延長される予定だが、市の対応する

事業について問う。

3. 経済対策について (1) 地域再生についての考え方について問う。

(2) 地域再生に向けた市の施策について問う。

4. 相撲場の整備につ (1) 2024年度の整備に向けた今後の取組について問う。

いて

5. 一般行政について (1) 市内の光回線の整備状況について問う。

13 10 一問
一答 久　慈　年　和 1. 森林振興について (1) 森林環境譲与税の制度の目的は。

(2) 今年度の森林環境譲与税の使途は。

(3) 森林整備事業について

①市内の林地の面積や所有者の把握は。

②林地台帳及び地図の整備状況は。

2. ＩＣＴ化教育につ (1) 教育のＩＣＴ化に向けた環境整備について

いて (2) ＩＣＴ化に向けて少人数学級を編成する考えは。

3. 合葬墓の建設につ (1) 設置の方針について

いて

14 19 一問
一答 野　月　一　博 1. 一般行政について (1) 市長の政治姿勢について

2. 財政について (1) コロナ禍における令和３年度当初予算編成方針について

3. 病院行政について (1) 中央病院と三沢市立三沢病院が設立する地域医療連携

推進法人の概要と市民への影響について

4. 職員人事について (1) 女性の管理職への登用の促進について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


